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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 06.09.2017 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

 

aktuell können wir in Erfurt beobachten, dass einige Zebrastreifen aus dem Straßenbild 

verschwinden – so auch in der Luckenauer Straße – quasi auf der Zuwegung zur Kindertagesstätte 

„Lausbuben“ in Marbach. Auf Nachfragen hin wurde Eltern mitgeteilt, dass die Anzahl der dort 

verkehrenden Autos den Zebrastreifen nicht mehr rechtfertigen würde. Im "Marbschen Boten" 

erschien dazu auch ein Beitrag, der über die aus unserer Sicht bedauerliche Entfernung informiert. 

 

Vor diesem Hintergrund habe ich folgende Fragen:  

1. Inwieweit wurden und werden in Erfurt an welchen Standorten seit Januar 2017 

Zebrastreifen beseitigt und wie wurde bzw. wird dies begründet? 

2. Auf welcher Grundlage werden die Zebrastreifen beseitigt?  

3. Sollte die Stadtverwaltung nicht umgekehrt aus Sicherheitsgründen darauf drängen, vor 

möglichst allen Kindertagesstätten und Schulen die vorhandenen Zebrastreifen zu 

erhalten bzw. fehlende nachzurüsten? Wenn nein, wie begründet die Stadtverwaltung ihre 

Auffassung? 

 

 

 

25.08.2017, gez. i. A. Kosny   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Frau Rothe-Beinlich, Fraktion BÜNDNIS 90/DIE 

GRÜNEN 
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